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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Der Volksstimme vom 24.5. und 31.5.2011 war zu entnehmen, dass Microsoft Städte abfilmt. 
Es heißt, dass „Microsoft damit begonnen hat, die Häuser in mehr als 50 Städten in 
Deutschland mit mehr als 100 000 Einwohnern für den Kartendienst Bing Maps Streetside zu 
fotografieren“. Siehe auch http://www.microsoft.com/maps/de-DE/streetside.aspx. 
Als google street view mit den Aufnahmen von Straßen und Häusern für das Internet in 
Deutschland begann, hat die Landeshauptstadt im vergangenen Jahr den Muster-
Widerspruch im Internet und in den Bürger-Büros als Serviceangebot der Stadtverwaltung 
geschaltet. 
 
Ich bitte um eine mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Ist bekannt, ob und wenn ja wann Microsoft und Navteq mit ihren Kamerafahrten in 

Magdeburg beginnen werden? 
 
2. Besteht die Möglichkeit, das Serviceangebot der Landeshauptstadt um den Hinweis auf 

die Kamerafahrten von Microsoft zu erweitern sowie auf die Möglichkeit, dass natürliche 
Personen zum Schutz ihrer Privatsphäre gegen bestimmte Aufnahmen Einspruch 
einlegen können, damit diese (im Nachgang) entfernt werden? 
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